

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 26 décembre

Sont présents: MM. les échevins Robertson, président, Sauvageau, Duquette Dagenais, Proulx et Walsh.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$646.49, affecté au salaire des officiers, et d'un montant de \$114.00 affecté aux gages des pompiers et d'appliquer le tout à:

Entretien de chevaux	\$664.00
Boyau d'aspiration	8.00
Fournitures	88.49
	\$760.49

—Soumise et lue une lettre de la "Canadian Rubber Co." demandant qu'il soit permis à l'inspecteur des Chaudières, M. E.-O. Champagne, de lui prêter son concours pour l'essai d'un appareil.

Résolu: De permettre à M. E.-O. Champagne de donner à ladite compagnie toute l'aide possible, à condition toutefois que la Ville n'encourra aucune responsabilité quelconque à ce sujet.

—A la requête de M. l'échevin Robertson, il est

Résolu: Qu'un rapport, par écrit, soit préparé par l'inspecteur des Chaudières et soit soumis à la prochaine assemblée au sujet d'une cause pendante devant la Cour du Recorder, au sujet de l'édifice de A.-C. Larivière & Cie, rue St-Antoine.

—*Résolu*: De rembourser le dépôt effectué par la "Dominion non-interfering Valve Co." re Soumission pour soupapes.

—Le surintendant de l'Eclairage se présente devant la Commission et demande qu'un commis additionnel lui soit donné, à être choisi parmi les employés des municipalités qui viennent d'être annexées.

Résolu: D'accorder cette requête.

—M. le président soulève alors la question de l'examen de M. Meloche, et après quelques remarques, il fait enregistrer sa dissidence quant à la nomination du secrétaire du département.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 26 décembre

M. l'échevin S.-D. Vallières, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Payette Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette et Major.

Sur proposition de M. l'échevin EKERS, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: Que le Conseil municipal de Montréal désire prendre sa part au deuil dans lequel vient d'être plongé tout le pays par la mort de l'honorable Raymond Préfontaine, ministre de la Marine et des Pêcheries dans le Parlement du Canada, ex-échevin et ex-maire de la Ville de Montréal, homme politique qui réunissait en lui la science des choses publiques et les généreuses qualités du cœur aussi bien que celles d'une sociabilité exquise;

"Que ce Conseil saisis l'occasion de la première assemblée qui suit son décès pour exprimer ses profonds regrets et pour dire aussi l'estime dont jouissait partout cet homme politique si remarquablement doué et si justement considéré, ravi trop tôt au gouvernement de la Puissance;

"Que, au cours des années qu'il a passées au Conseil municipal de Montréal, soit comme échevin, soit comme maire,

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 26th of December

Present Ald. Robertson, chairman, Sauvageau, Duquette Dagenais, Proulx and Walsh.

—*Resolved*: That a report be made to Council to vary the sum of \$646.49 from the officers' salaries, and \$114.00 from firemen's wages, to the following items:

Horsekeep	\$664.00
Suction Hose	8.00
Supplies	88.49
	\$760.49

—Submitted and read a letter from the Canadian Rubber Co. asking that the Boiler inspector, M. E.-O. Champagne, be permitted to give his assistance to tests of apparatus.

Resolved: That permission be granted to M. E.-O. Champagne to give all assistance possible conditionally, however, that the City will assume no responsibility whatsoever in the matter.

—At the request of Ald. Robertson, chairman, it was

Resolved: That the Building inspector make a written report for next meeting concerning the case before the Recorder's Court of A. C. Larivière & Co's building on St. Antoine street.

Resolved: That the Dominion non-interfering Valve Co's deposit re valve tender be returned.

—The Light superintendent appeared before the Committee and asked permission to get an additional clerk for his department among the employes of the newly annexed municipalities.

Resolved: That the request be granted.

—The chairman then brought up the subject of the examination of Mr. Meloche, and after a few remarks he had his dissent recorded against the appointment of the secretary of the department.

Adjourned

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 26th of December

Ald. S. D. Vallières, acting-mayor, in the chair.

Present: Ald. Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette and Major.

On motion of Ald. EKERS, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That this Council of the city of Montreal desires to express its sense of the deep loss which the country has sustained in the demise of the late Hon. Raymond Préfontaine, minister of marine and fisheries in the federal Parliament of Canada and ex-mayor and ex-alderman of Montreal, a statesman in whom were united undoubted political ability and the genial qualities of a generous heart and a courteous gentleman;

"That this Council wishes to avail itself of this, the first meeting after his death, to give expression to the feelings of the country at large and to deplore the unexpected stroke that deprives the Dominion of a statesman so rarely gifted and esteemed;

"That during the years he occupied a seat in this Council, both as alderman and mayor, he labored unceasingly to de-